

TACORONTE

El Adelantado y La Caridad estrenan red de saneamiento

El Cabildo ha destinado 582.000 euros a la realización de los trabajos

El Cabildo de Tenerife acaba de culminar las obras para el saneamiento interior de los núcleos de El Adelantado y La Caridad, radicados en el municipio de Tacoronte. María del Pino de León, consejera insular del Área de Cooperación Municipal y Vivienda, se desplazó la semana pasada a la zona, acompañada por el alcalde accidental de la localidad norteña, Daniel Díaz, con el objetivo de conocer de primera mano el resultado final de los trabajos. A este respecto, la consejera insular explica en una nota de prensa que las obras consistieron fundamentalmente en la construcción de la red de saneamiento de la calle Lomo Colorado, además de un conjunto de trabajos complementarios en las redes de abastos y pavimentación de dicha vía urbana.

Para todo ello, se ha contado con un presupuesto de 582.000 euros (96,8 millones de las extintas pesetas), dentro de las partidas asignadas a los diferentes proyectos incluidos en el Programa Operativo Local (POL), una iniciativa que se dirige a paliar el déficit de saneamiento existente en las zonas residenciales.

Daniel Díaz muestra su satisfacción por la conclusión de unos trabajos que, según destaca, "se suman a las demás actuaciones acometidas en los últimos años en el municipio de Tacoronte, gracias a la colaboración del Cabildo de Tenerife, el Gobierno de Canarias, o a la iniciativa del propio Consistorio, y que han supuesto que la ciudad disponga ya de un 70 por ciento de la red de saneamiento concluida". En ese sentido, el alcalde accidental subrayó que aunque la realización de este tipo de infraestructuras "no posee la vistosidad de otras, benefician de una forma muy importante la salud y la comodidad de todos los vecinos y las vecinas de Tacoronte".

Iniciativa europea

El Programa Operativo Local (POL) que gestiona el Cabildo tinerfeño es una iniciativa europea destinada a financiar diversas actuaciones vinculadas al desarrollo endógeno de aquellos municipios de menos de 50.000 habitantes.

La financiación de los trabajos procede del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder), el Ministerio de Administraciones Públicas del Gobierno central, la Corporación insular y los ayuntamientos. Las acciones que se han previsto desarrollar a través de este programa tienen que ver directamente con el saneamiento interior de aquellos núcleos poblacionales que requieren una mejora en sus redes de abastecimiento y distribución de agua. En el momento de determinar las actuaciones se han seguido las líneas que se trazaron para la asignación de los recursos del Plan de Cooperación con los municipios, es decir, conforme con los datos que refleja la Encuesta de Infraestructura y Equipamiento Local y todas aquellas necesidades que han expresado las diferentes corporaciones.